

# Wir begrüßen den Frühling

Trotz plötzlichen Wintereinbruchs beschäftigten wir uns am 28.4.2017 gemeinsam mit den Kindern des Kindergartens mit dem Frühlingsbeginn in der Natur und den „Frühblühern“.

Mit dem Lied „Schneeglöckchen kling“ eröffneten die Kindergartenkinder die Vorführung. Sie trugen uns auch ein nettes Gedicht und ein Singspiel passend zum Thema vor.

Die Volksschulkinder starteten ihren Projektteil ebenfalls mit einem Frühlingslied und lasen anschließend über das Jahr der Blumen vor. Den Abschluss gestalteten die Kinder der 3. Schulstufe mit dem schönen Bilderbuch von den Wurzelkindern.







